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 ペンネーム 

ハチコ 

現場リポート ～伐採木ゲットだぜ！の巻～ 

【米代川伐採木無償提供】 

こんにちは～。暖かいストーブの前で冷た～いアイスを食べると美味しい(！？)季節になってきましたね！ハチコです^^ 

 

さてさて、今回私の出張所では今年二回目となる『米代川伐採木無償提供』を行いましたのでその様子をお伝えしたいと思います！ 

米代川伐採木無償提供とは、米代川の流れを邪魔している木を切ります。その切った木を処分するとなるとお金がかかってしまうので、お金をかけ

て処分するより地域の皆さんの中で木を必要としている人にタダであげますよ！というものです。出張所は木の処分費用がかからないし住民の方

は木がタダで貰えるしでお互いにとっていいことになるのですね(^_-)☆当出張所の人気行事なんですよ～♪ 

 

今回７９名分の木を用意していたのですが、なんと２１０名の応募がありました(°0°)ので！！ここは公平に抽選で決めたいと思います。木

は一体誰が手にするのでしょうか！？ドキドキ、ワクワクの抽選会スタートです！ドゥルルルルルルッ、ダンッ！！７９名の皆さんおめでとうございま

～す(･∀･)はずれてしまった方は残念…！また次回！！ 

 

当選された方にはさっそく木を持って行ってもらいましょう(^o^) 

今回、北秋田市今泉と大館市板沢の二ヶ所で配布を行いましたので、私も現地に向かい運搬の様子を見

に行ってきました！おぉ～運んでいますねぇ～。お疲れ様です！！ 

木は軽トラックに入る長さになっておりますよ～！ 

ちなみにこの木は種類や太さがバラバラに混ざっているので、中には大人一人で運ぶのには重い木もあったり

するのです(>_<)私も細めな木を持ってみましたが…うーん…軽くないっっ！！(笑) 

これは軽トラックに木を積むのも大変です…；； 

ここで、ハチコの突撃☆インタビュー！！せっかくですので、当選者の方々にお話を聞いてきました！ 

今回初めて応募して当たったという強運の持ち主から、何年も前から応募しているが２、３回しか当たって

いないという方まで様々でした。私も運がほしいっっ(切実) 

また、ほとんどの方がこの木を薪(燃料)として使用するとのことでしたよー。 

この時期ですと薪ストーブなんてのもいいですよねぇ～♪ 

ゆらゆら揺れる炎を見ていると何だか心が落ち着く気がしますし、あのパチパチッと燃える音も癒やされます。今でこそ石油ストーブやエアコンなどが

主流になってきていますが、それらの暖房機器では味わえない温もりがありますよね(*´∀｀*) 

 当たった方一人分に配られる木はこれくらい(軽トラック二台分)なのですが、結構な量があると思います

よね！？ですが、皆さんだいたい一ヶ月ほどで全部使い切ってしまうのであまりもたないそうです…。それでも

一ヶ月分の燃料代は浮いたのではないでしょうか！一本一本、大事に使っていただきたいと思います(笑) 

安心してください…今回も皆さんには事故なく運んでもらいましたよ！ありがとうございました。 

 

「これからも伐採木の無償提供を続けてほしい！！」、「もっとたくさんの人に当たるようにしてほしい！！」

などの声があり、こんなにも木を必要としている方がいるなんて思いもしませんでした。 

木の数に限りはあるのですが、一人でも多くの方に木を提供できたらいいなぁと思います。 

 

今年の米代川伐採木無償提供はこれにて終了です。次回もお楽しみに(^^)/~~~ 

 

もれなくキノコもプレゼント♪ 

今泉:９０㎝ 

板沢:１８０㎝ 

↑一人分 


